Encuentro Regional con Autoridades Nacionales

EL FORO SE COMPROMETIÓ CON EL GOBIERNO NACIONAL A COLABORAR EN LA PLANIFICACIÓN DE LA INVERSIÓN PÚBLICA

El pasado Miércoles 18 de Mayo se llevó a cabo un histórico Encuentro Regional de nuestro Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro Argentina con la presencia de autoridades nacionales.

La reunión tuvo lugar en las instalaciones de la Bolsa de Comercio de Córdoba y con una convocatoria destacable que contó con la participación de más de 50 representantes de las diversas instituciones que componen el Foro y que llegaron al encuentro desde distintos puntos de las provincias de Córdoba, Santa Fe y Entre Ríos.

Para la ocasión el Foro contó con la presencia especial de autoridades del ejecutivo nacional provenientes de distintas áreas y ministerios:



ANDRES BOENINGER
Secretario de Integración Productiva
Ministerio de la Producción



FERNANDO ALVAREZ CELIS Subsecretario de Desarrollo Territorial de la Inversión Pública, Obras y Vivienda Ministerio del Interior



ANDRÉS PEÑA
Subsecretario de Desarrollo
Institucional Productivo
Ministerio de la Producción



FERNANDO PREMOLI
Director Ejecutivo
Agencia Argentina de Inversión
y Comercio Internacional
(ex Fundación Exportar)







Estuvieron presentes además la Jefa del Gabinete de la Subsecretaría de Desarrollo Institucional Productivo **Alejandra Cervio** y la Directora Nacional de Fortalecimiento Institucional Productivo **Romina Bouvier**.

Es la primera vez que autoridades del gobierno nacional participan de un encuentro del Foro Empresario desde su creación en 2004, constituyendo sin lugar a dudas un paso histórico en su reconocimiento ya no sólo a nivel provincial y regional sino también nacional.

La apertura del encuentro estuvo a cargo del Cr. Horacio Parga, Presidente de la Bolsa de Comercio de Córdoba y anfitrión del encuentro, quien destacó la relevancia de la región y su Foro como herramientas del desarrollo empresarial como así también la actitud del gobierno nacional poniendo en valor la labor del interior, sus regiones y sus instituciones.



Seguidamente el Lic. Maximiliano Mauvecin realizó un resumen de las actividades que viene desarrollando el Foro Empresario, buscando dimensionar la actividad y los objetivos del espacio en los últimos años poniendo en valor la planificación estratégica y labor conjunta del espacio.



"Ustedes cumplen un rol específico, son generadores de conocimiento y proyectos pero no para que mueran en papers, sino para que el Gobierno los tome, los financie y los haga realidad. Con ese rol preponderante en el conocimiento, este diálogo y acción conjunta entre lo público y lo privado va a permitir convertir este país en un país mejor", explicó Boeninger. "El Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro tiene que ser nuestro socio de trabajo y que sirva como modelo para otras regiones del país", destacó finalmente el Secretario.

Fernando Álvarez de Celis presentó a continuación la Planificación Territorial de la Inversión Pública del Gobierno Nacional no como un anuncio sino con el afán de generar un espacio de intercambio de conocimiento y diálogo que determine la prioridad de la inversión estatal. "Nos parece central coordinar la inversión pública", aseveró y agregó: "El Estado quiere financiar todo aquello que tenga que ver con la infraestructura y con el desarrollo productivo".

En cuanto a los proyectos estratégicos planificados para la Región Centro, la mayoría de los presentados tienen relación con la recuperación de rutas, autovías, obras en la hidrovía Paraná-Paraguay y los corredores bioceánicos. "Ninguno de estos proyectos está cerrado. La idea es que se genere un ida y vuelta con ustedes. Necesitamos de parte de ustedes el análisis del impacto que puede tener una obra para que podamos establecer prioridades", concluyeron, dando claramente lugar a la incumbencia de nuestras instituciones privadas en las decisiones de políticas públicas sobre las inversiones en infraestructura, algo sin precedentes.

A su vez, Fernando Premoli de la nueva Agencia Argentina de Inversiones y Comercio Internacional, detalló las características de la nueva Agencia que concentrará las acciones de la ex Fundación Exportar y las de promoción de la inversión. "Somos articuladores entre lo público y lo privado para hacer más fácil la labor



de aquellos que quieren exportar", aseguró Premoli. "Y queremos generar planes concretos para cada plan de inversiones que surja", finalizó.

"Estamos buscando no sólo fortalecer la institucionalidad sino desarrollarla" destacó seguidamente el Arq. Andrés Peña. Convocó además a generar pronto una jornada de trabajo conjunta con las instituciones que integran el Foro para trabajar mancomunadamente sector público nacional y entidades empresarias en la articulación y planificación de las temáticas desarrolladas en el encuentro. "Queremos acompañar lo que ya se está haciendo en las regiones, con inversión física y con inversión institucional, y adaptarse a una integración regional" cerraba Peña en su intervención.



Seguidamente las instituciones miembro del Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro entregaron a las autoridades nacionales una Carta Compromiso de Colaboración, donde se comprometieron ante la Secretaría de Desarrollo Productivo del Ministerio de la Producción Nacional a construir de manera conjunta "más y mejores oportunidades para la articulación y la integración regional, fomentando la competitividad intersectorial y el diálogo como herramienta para el desarrollo de nuestro pueblo".

Vale destacar que por el sector privado asistieron más de 60 personas, que estuvieron presentes representando a más de 35 instituciones integrantes del Foro desde las tres provincias de la región, quienes tuvieron la ocasión de intercambiar opiniones y dialogar con las autoridades, presentando sus principales inquietudes y buscando no sólo encontrar respuestas a sus consultas sino espacios para sus propuestas, lo cual fue muy bien recibido por las autoridades nacionales presentes.



Es importante destacar finalmente que la visita de autoridades ministeriales del ejecutivo nacional a una reunión regional del Foro no tiene precedentes y representa sin duda alguna un gran paso en nuestro reconocimiento institucional y en el protagonismo de las regiones en las políticas públicas del país. Cabe recordar que desde el Ministerio de la Producción de la Nación han expresado —y reiterado en la reunión- la intención de promover espacios asociativos intersectoriales similares a este Foro en las distintas regiones del país.

Tenemos a partir de ahora un nuevo horizonte institucional, tal vez impensado en los últimos años del Foro, y que sin lugar a dudas no es fruto de la casualidad, sino del esfuerzo y del apoyo decidido de cada una de las instituciones que integran el Foro, con la única convicción de que trabajando juntos seguro llegaremos mucho más lejos.

Agenda Protocolar de los sectores públicos en la Bolsa de Cereales de Córdoba



Como antesala del Encuentro Regional la Bolsa de Cereales de Córdoba recibió en su recinto a las distintas autoridades del Gobierno Nacional que se hicieron presentes en nuestra ciudad junto a autoridades del Gobierno Provincial con el objetivo de generar un espacio protocolar y de camaradería entre los ámbitos públicos. En el encuentro estuvieron presentes el Sr. Ministro de Agricultura de Córdoba Sergio Busso, el Sr. Secretario de Integración Regional Carlos Alessandri y el Sr. Gerente de la Agencia Pro Córdoba Roberto Rosotto. Vale destacar aquí que las autoridades provinciales reconocieron el esfuerzo por propiciar este espacio de reunión con las autoridades

nacionales previo a nuestro encuentro y respetaron además el ámbito del Encuentro Regional del Foro Empresario exclusivo con autoridades nacionales. Agradecemos a la Bolsa de Cereales de Córdoba por haber propiciado dicho espacio.





IMAGENES











